

ANGÉLIQUE DU COUDRAY

PIONNIÈRE DE L'OBSTÉTRIQUE

Sage-femme née en 1714, Angélique du Coudray entreprend de former les matrones qui pratiquent des accouchements dans les campagnes, sans avoir suffisamment de connaissances ou de pratique.

Très pédagogue, elle écrit un livre sur l'Art de l'accouchement et crée le premier mannequin obstétrique de taille réelle, consistant en la partie inférieure du corps d'une femme et une poupée de nouveau-né. Luttant contre ceux qui prétendent réservé l'accouchement aux hommes, elle

France pendant 25 ans, forme des milliers de sages-femmes et joue un rôle conséquent dans la lutte contre la mortalité infantile.